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Prefeitura de São Caetano 
reduz o valor da Zona Azul 
para R$ 2,00 e retoma talão

A Prefeitura de São Caetano 
do Sul publicou o decreto nº 
11.812, de 7 de julho de 2022, 
que reduz de R$ 3,00 para R$ 
2,00 por hora o valor da tarifa 
do estacionamento rotativo 
(Zona Azul), até o limite de 
duas horas de permanência por 
vaga. Os motoristas também 
voltam a ganhar a opção de 
pagamento pelo sistema de 
talonário, além do aplicativo 
Fácil Estacionar. A concessio-
nária terá 30 dias para realizar 
as adequações técnicas neces-
sárias no sistema de cobrança.

O decreto assinado pelo 
prefeito José Auricchio Júnior 

suspende por tempo indeter-
minado os efeitos de decretos 
anteriores (nº 11.718, de 15 de 
outubro de 2021, e nº 11.739, 
de 16 de dezembro de 2021).

Já a venda em papel volta 
a ser de forma avulsa ou por 
talão fechado, pelos postos 
de venda credenciados, iden-
tificados com placas específi-
cas e bem visíveis ao público 
em geral.

Pela comercialização dos 
cartões, os postos de venda re-
ceberão 10% sobre as vendas, 
com o objetivo de coibir o ágio 
- quem praticá-lo será imedia-
tamente descredenciado.

Motoristas também voltam a ganhar a opção de pagamento pelo sistema de talonário

Grande ABC receberá cerca de R$ 50 
milhões para financiar o transporte

Com a promulgação, na quinta-feira (14/7), da Emenda Constitucional 123, municípios 
com sistema de transporte coletivo urbano regulamentado receberão recursos federais 
para custear, em 2022, a gratuidade oferecida a idosos com mais de 65 anos. No total, a 
estimativa é que o Grande ABC acesse aproximadamente R$ 50,3 milhões, se todos os 
municípios estiverem aptos a receberem os recursos. Página 8
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Deputado Thiago Auricchio

Thiago Auricchio alerta
governador para aplicação da lei
de proteção à gestante no Estado 

O deputado estadual Thiago 
Auricchio encaminhou ofício na 
sexta-feira (15/07) ao governa-
dor Rodrigo Garcia solicitando 
a adoção de providências que 
garantam o cumprimento do 
artigo 127 do Código Paulista de 
Defesa da Mulher.

A norma estipula que os hospi-
tais públicos e privados convenia-
dos ao Sistema Único de Saúde são 
obrigados a informar às gestantes 
sobre o direito à um acompa-
nhante presente antes, durante e 
depois do parto. Segundo a lei, os 
dizeres devem estar em local de 
fácil visualização.

O requerimento do parlamen-

tar veio à tona após a imprensa 
nacional repercutir a prisão em 
flagrante do médico anestesista 
Giovanni Quintella Bezerra, que foi 
filmado estuprando uma paciente 
durante cirurgia de parto no Hos-
pital Estadual da Mulher Heloneida 
Studart, na Baixada Fluminense.

“Todos vimos o que aconteceu 
no Rio de Janeiro nesta semana. 
De forma covarde e asquerosa, 
um ‘médico’ estuprou uma mulher 
durante seu trabalho de parto. É 
mais um caso de violência sexual 
que chocou o Brasil”, disse Thiago

De acordo com o parlamentar, 
é fundamental que São Paulo 
adote postura diligente e fiscalize 

o cumprimento da lei, que tem 
como finalidade garantir que a 
mulher seja informada sobre um 
importante mecanismo de defesa 
de direitos. “Quando a gestante 
está acompanhada de um fami-
liar, a tendência é que o parto 
transcorra com mais segurança e 
menos tensão, fundamentais para 
a saúde tanto do bebê quanto da 
gestante”, afirmou o parlamentar

Sobre o Código Paulista de 
Defesa da Mulher - O documento, 
inédito no país, centraliza num um 
único lugar mais de 50 anos de leis 
protetivas das mulheres. O Código 
traz clareza, facilitando a consulta 
e a preservação dos direitos.

Ubiratan Figueiredo comemora conquistas
para a Causa Animal de São Caetano

A Causa Animal de São Cae-
tano do Sul vem, aos poucos, 
conquistando significativos 
benefícios na cidade graças 
à constante luta e projetos 
apresentados pelo vereador 
Ubiratan Figueiredo da ONG 
(PSD). Após o início das obras 
do Hospital Veterinário Muni-
cipal, em parceria com a USCS, 
a Prefeitura de São Caetano 
anunciou a implantação da 
Subsecretaria de Proteção 
Animal e do Conselho do 
Bem-estar Animal, além da 
criação da UBS Animal e a in-
tegração de um veterinário na 
Equipe de Estratégia Saúde da 
Família. Todas essas benesses 
foram solicitadas, através de 
proposituras, pelo parlamen-

tar que, agora, comemora as 
conquistas do mandato.

“Todos que acompanham 
o meu trabalho sabem exata-
mente da minha luta em prol 
da Causa Animal. Esse pacote 
de ações, visando políticas pú-
blicas voltadas aos animais, foi 
elaborado por mim em conjun-
to com veterinários, tutores, 
protetores e ativistas, pessoas 
que realmente entendem e 
vivem o cotidiano da Proteção 
Animal, e sabem exatamente 
o que é necessário para a 
sua execução; e protocolado 
na Câmara Municipal, com 
divulgação em minhas redes 
sociais. É uma sensação de 
dever cumprido indescritível. 
Quem ganha com isso são os 

animais, tutores, protetores 
e o munícipio que pode vir 
a se tornar referência em 
bem-estar animal”, celebrou 
Figueiredo.

Outro serviço que voltou 
com as atividades é o Cas-
tramóvel, unidade adquirida 
graças a uma emenda parla-
mentar do Deputado Federal 
Ricardo Izar, solicitada pelo 
vereador Ubiratan. O equipa-
mento realiza consultas, cas-
tração e outros atendimentos 
de baixa complexidade, de 
forma gratuita, exclusiva para 
animais comunitários ou cujos 
donos sejam de baixa renda.

Ao longo de quatro man-
datos, Ubiratan Figueiredo 
coleciona projetos e leis vol-

tadas à causa animal, como a 
implantação do Programa de 
Saúde e Bem-estar Animal, 
Banco de Ração, a Semana de 
Discussões sobre as Políticas 
Públicas voltadas à Defesa, 
Bem-estar e Proteção Animal, 
a Campanha de Incentivo à 
Utilização de Fogos de Artifício 
Silenciosos, o Outubro Rosa 
Pet, campanha de combate ao 
câncer de mama em cadelas e 
gatas, entre outros.

“Mesmo sem dar os cré-
ditos aos autores do projeto, 
eu espero que a Prefeitura 
faça por onde e o coloque em 
prática de forma responsável 
e não apenas como marketing, 
afinal, estamos lidando com 
vidas”, ressaltou o vereador.

Nesta semana, o Execu-
tivo Municipal publicou de-
creto que reduz para R$2,00 
por hora o valor cobrado pela 
“Zona Azul” em São Caetano.

Outra importante mu-
dança, foi a volta do talão 
como opção de pagamen-
to, além do já conhecido 
aplicativo Fácil Estacionar.  
Marcel é um grande incen-
tivador das melhorias no 

sistema de estacionamento 
rotativo e comemora essa 
conquista para a população.

“F ico  muito  contente 
com o decreto publicado no 
Diário Oficial, pois mostra 
que cada vez mais trabalha-
mos por nossos munícipes 
e pelas demandas que eles 
nos trazem”, comentou o 
parlamentar.

Desde 2016, o vereador 

Marcel Munhoz propõe in-
dicações visando um melhor 
aproveitamento do servi-
ço de “Zona Azul”, como a 
proporcionalidade no valor 
cobrado de acordo com o 
tempo de permanência, ou 
seja, dividindo em frações de 
30 minutos, até no máximo 2 
horas e também a liberação 
de qualquer vaga para uso 
dos idosos.

Vereador Marcel Munhoz celebra 
mudanças na Zona Azul do município  
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Auricchio assina Ordem de 
Serviço para revitalização e 

modernização do Atende Fácil

Secretária da Seplag Stefania Wludarski, prefeito Auricchio e diretora do Atende Fácil Renata Oliveira

unidade de atendimentos ainda 
mais eficiente”, disse Auricchio 
no ato de assinatura.

A secretária da Seplag (Secre-
taria de Planejamento e Gestão), 
Stefânia Wludarski, explicou que 
a reestruturação do Atende Fácil 
prevê não apenas obras para me-
lhoria da infraestrutura e acessi-
bilidade do local, mas, também, 
alterações nos protocolos de 
serviços. “Vamos modernizar o 
atendimento, tornando-o mais 
acessível e transparente, com a 
implantação de um sistema que 
permitirá ao cidadão acompa-
nhar o andamento do serviço 
solicitado.”

Para chegar à meta de ter 
um posto de atendimento 100% 

sustentável, a revitalização tam-
bém prevê ações para eficiência 
energética, como a troca de 
lâmpadas convencionais para 
LED e a implantação de sistema 
de energia fotovoltaica. Serão 
implantados pontos de descarte 
de recicláveis, incluindo coleta 
de pilhas e baterias, e feita a 
revitalização do espaço de con-
vivência e do jardim de inverno, 
tornando o espaço mais confor-
tável e agradável ao munícipe.  

Todas as intervenções serão 
feitas de forma escalonada, sem 
impacto nos atendimentos. 
Atualmente, o Atende Fácil 
oferece cerca de 480 serviços, 
englobando os de competência 
federal, estadual e os munici-

Na quarta-feira (13/7), o 
prefeito de São Caetano 
do Sul, José Auricchio 

Júnior, assinou Ordem de Ser-
viço para a revitalização da 
infraestrutura e modernização 
dos serviços prestados pelo 
Atende Fácil, o maior posto 
de atendimento público do 
município. O evento de assina-
tura contou com a presença do 
vice-prefeito Carlos Humberto 
Seraphim, de secretários, fun-
cionários da Administração 
Municipal e vereadores.

“Vamos implantar um pro-
grama de modernização de 
acordo com o conceito glo-
bal de sustentabilidade ESG, 
que se baseia em três pilares: 
Ambiental (Environmental), 
Social (Social) e Governança 
(Governance). Durante dois 
anos serão feitas intervenções e 
adaptações, que tornarão essa 

Procedimentos
Realizados
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FIO DE SUSTENTAÇÃO, LIPO PAPADA ENZIMÁTICA, 
RINOMODELAÇÃO, MICROAGULHAMENTO).

pais, e recebe cerca de 80 mil 
pessoas mensalmente.

As obras ficarão a cargo da 
empresa TB, contratada em 
2020 para realizar a gestão 

operacional e serviços de ma-
nutenção da entidade, e cus-
tarão cerca de R$ 5 milhões, já 
embutidos no valor do contrato 
anual assinado com a empresa. 
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Vereador Gilberto Costa

Prefeito atende pedido de Gilberto Costa e reduz 
o valor da Zona Azul em São Caetano do Sul; 

Venda de talão impresso será retomada
Indicação do dia 22 de março 

2022, protocolo n° 1172, do ve-
reador e líder do governo Gilberto 
Costa (Avante) foi atendida pelo 
prefeito José Auricchio Júnior. A 
Prefeitura publicou o decreto nº 
11.812, de 7 de julho de 2022, 
que reduz de R$ 3,00 para R$ 
2,00 por hora o valor da tarifa do 
estacionamento rotativo (Zona 
Azul), até o limite de duas horas 
de permanência por vaga. 

Os motoristas também voltam 
a ganhar a opção de pagamento 
pelo sistema de talonário, além do 
aplicativo Fácil Estacionar. A conces-
sionária terá 30 dias para realizar as 
adequações técnicas necessárias no 

sistema de cobrança.
“Esta conquista através de uma 

indicação minha, do meu mandato 
atendido pelo prefeito, faz justiça 
ao cidadão que usa o nosso siste-
ma de estacionamento rotativo. 
Em um momento de crise, tão 
difícil que o Brasil e o mundo estão 
passando, não podemos admitir 
que se faça uma correção de tarifa 
na ordem de 50%. Em uma cidade 
onde 35% da população é idosa, 
a retirada do talão da Zona Azul, 
colocando apenas o aplicativo, 
não ajuda com esse público, que as 
vezes não tem tanto conhecimento 
com o App. Essa medida foi errada, 
mas quando o prefeito decreta a 

diminuição do valor de R$ 3 para 
R$ 2 e o retorno da folha impressa, 
o prefeito Auricchio faz uma gran-
de correção, pensando na cidade 
de São Caetano do Sul”, explicou 
o vereador Gilberto Costa.

O decreto assinado pelo pre-
feito suspende por tempo inde-
terminado os efeitos de decretos 
anteriores (nº 11.718, de 15 de 
outubro de 2021, e nº 11.739, 
de 16 de dezembro de 2021). 
Já a venda em papel volta a ser 
de forma avulsa ou por talão fe-
chado, pelos postos de venda 
credenciados, identificados com 
placas específicas e bem visíveis 
ao público em geral.

Vereador Cicinho Moreira, destaca 
a importância dos atendimentos 
mesmo no recesso parlamentar 

O expediente dos parlamen-
tares da Câmara Municipal de 
São Caetano do Sul estão de re-
cesso desde o dia 01/07, o qual é 
previsto no regimento interno da 
Casa de Leis, porém o Vereador 
Cicinho Moreira destaca a impor-
tância dos de atender os anseios 
da população mesmo nesse 
período. "Nossos atendimentos 
não pararam e não irão parar, 
esse é meu compromisso com a 
nossa população e vamos estar 
cada vez mais perto e no cenário 
da vivência dos munícipes, uma 
vez que temos o objetivo traçado 
de atender e resolver seja da 
melhor forma cada situação", 
comenta o parlamentar.  

A pausa nos trabalhos legisla-
tivos não é sinônimo de acomo-
dação na atuação do Vereador 
Cicinho Moreira. "Estamos reali-
zando indicações, requerimentos 
e elaborando projetos lei para o 
retorno dos trabalhos que esta 
previsto para o dia 02/08 terça-
-feira, e continuamos debruçados 
na intenção de sempre melhorar 
o que já existe, na certeza que o 
nosso trabalho é uma somatória 
de comprometimento, atenção e 
humanização a nossa população", 
finaliza o vereador.

Jander aprova recursos 
para reforma das 

escolas Alcina, Elvira
e Dom Benedito

O professor Jander votou 
e aprovou a lei que autoriza 
a Prefeitura a investir R$ 70 
milhões em obras de infraes-
trutura de prédios públicos e 
aquisição de equipamentos, 
entre outros itens.

Jander destacou em seu 
pronunciamento que as escolas 
municipais que mais precisam 
desse investimento são o Alci-
na, Elvira e Dom Benedito, já 
que no texto da lei do projeto 
do governo enviado à Câmara 
Municipal não constava quais 

escolas seriam beneficiadas.
“Tenho certeza agora que 

haverá dinheiro público dispo-
nível para as reformas, além dos 
equipamentos necessários para 
seus laboratório, que é o caso 
dos computadores do Alcina”, 
afirmou Jander na tribuna.

O professor Jander relem-
brou que desde 2017 vem 
cobrando da prefeitura uma 
reforma geral e completa da 
escola, e que com esse investi-
mento liberado espera que as 
obras comecem rapidamente.
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Gatos precisam de cuidados
no inverno para evitar

doenças e acidentes
No dia 21 de junho, a estação 

mais fria do ano chegou. O inver-
no é conhecido pela queda das 
temperaturas, além de noites 
mais longas e dias mais curtos. 
Durante esse período, alguns cui-
dados são necessários para evitar 
doenças, como é o caso da gripe. 
Blusas, agasalhos e cobertores 
mais grossos são utilizados como 
forma de se proteger do frio. Es-
ses cuidados valem tanto para os 
humanos como para os pets, que 
também sofrem com a queda das 
temperaturas e merecem atenção 
dos tutores para garantir que eles 
também fiquem confortáveis 
durante essa estação.

“Apesar dos gatos sentirem 
frio assim como os cães, a diferen-
ça é que os gatos não têm uma ca-
mada de pelo tão densa. Existem 
ainda algumas raças totalmente 
desprovidas de pelos, como os 
Sphynx, que são mais vulneráveis 

ao frio e merecem mais atenção”, 
explica a médica-veterinária da 
Botupharma, Bruna Fabro. 

Mas os cuidados com os 
felinos nos dias frios não se limi-
tam apenas aos gatos pelados. 
Independentemente da raça, 
todo animal merece cuidado e 
atenção nessa época do ano. Al-

gumas atitudes dos gatos duran-
te esse período podem ser sinais 
de que o pet está sentindo frio 
e que o tutor precisa tomar al-
gumas providências. “Quando o 
gato sente frio, ele costuma pro-
curar locais mais acolhedores, os 
pelos costumam ficar arrepiados 
e ele fica mais encolhido, além 

de ficarem com as extremidades 
frias, como as patas e as orelhas”, 
diz a médica-veterinária.

Apesar de ser uma carac-
terística dos felinos gostarem 
de locais mais escondidos, no 
inverno eles podem buscar abri-
gos em espaços mais quentes 
como roteadores, televisores 
ou notebooks. Porém, esses 
equipamentos podem acabar 
resultando em acidentes como 
quedas ou choques elétricos. 
Portanto, é necessário ficar aten-
to. Outro local que costuma ser 
o favorito dos felinos durante o 
inverno são os capôs dos carros. 
Por conta do motor quente, os 
gatos costumam repousar nesses 
espaços, e isso pode ser bastante 
perigoso. Para evitar acidentes, 
o motorista pode bater no capô 
antes de ligar o carro ou até mes-
mo buzinar e esperar um tempo 
para o gato sair.

Os pets também sofrem com a queda das temperaturas
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Elvis estreia nos cinemas e narra a 
conturbada vida de um ícone pop

Elvis vai contar toda a tra-
jetória do artista e como foi 
sua relação conflituosa com 
seu empresário Tom Parker, 
uma relação empresarial que 
durou por cerca de vinte anos, 
começando no inicio da car-
reira do cantor até o auge da 
sua fama.

Neste período, ambos pas-
saram por diversas situações 
profissionais, na jornada de 
Elvis e suas vidas pessoais, 
assim como as transforma-
ções da sociedade cultura nos 
Estados Unidos e no mundo.

Priscilla Elvis também foi 
uma das peças chaves na vida 
do astro, vivida pela atriz Helen 

Thomson (Rake), ela é a mãe 
de Elvis Presley. O ator Richard 
Roxburgh (Moulin Rouge) inter-
preta o pai do cantor

O longa conta com um 
excepcional time de atores, 
entre eles está Luke Bracey 
(Até o Último Homem) como 
Jerry Schilling; Natasha Bas-
sett (Ave, César!), como Dixie 
Locke; David Wenham (O Se-
nhor dos Anéis), como Hank 
Snow; Kelvin Harrison Jr. (Os 
7 de Chicago) como B.B. King; 
Xavier Samuel (A Saga Cre-
púsculo: Eclipse) como Scotty 
Moore; e Kodi Smit-McPhee 
(Ataque dos Cães) como Jim-
mie Rodgers Snow.

Elvis é interpretado por Austin Butler, que chamou atenção pela semelhança física nas filmagens

CAFÉ COM AROMA DE MULHER - 
A trabalhadora rural Gaivota e o herdeiro da aristo-

cracia cafeeira Sebastián devem lutar contra obstáculos, 
intrigas e a resistência de suas famílias para viver um 
grande amor.

Divulgação
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Grande ABC receberá cerca de R$ 50 
milhões para financiar o transporte

Com a promulgação, na 
quinta-feira (14/7), da Emenda 
Consti tucional 123, municípios 
com sistema de transporte co-
letivo urbano regulamentado 
receberão recursos federais para 
custear, em 2022, a gratuidade 
oferecida a idosos com mais de 
65 anos. No total, a esti mati va é 
que o Grande ABC acesse aproxi-
madamente R$ 50,3 milhões, se 
todos os municípios esti verem 
aptos a receberem os recursos.

A medida atende ao pleito 
das médias e grandes cidades, 
lideradas pela Frente Nacional 
de Prefeitos (FNP), na arti cu-
lação por alternativas para 
a manutenção dos serviços 
prestados à população.

O presidente do Consórcio 
Intermunicipal Grande ABC e 
prefeito de Santo André, Paulo 
Serra, que também é vice-pre-
sidente de Finanças Públicas 
da FNP, afi rmou que o repasse 
dos recursos foi reivindicado 
por prefeitos de todo o país 
para garanti r o benefí cio aos 
idosos em meio à alta no preço 
dos combustí veis.

“Em um momento de crise, 
não podemos prejudicar a 
população que mais precisa, 
limitando o acesso ao trans-

Veja na tabela abaixo quanto cada município do
Grande ABC irá receber, conforme cálculo da FNP:

Santo André    R$ 15.492.160

São Bernardo do Campo  R$ 14.698.240

Mauá     R$ 6.660.960

Diadema    R$ 5.700.480

São Caetano do Sul   R$ 4.761.280

Ribeirão Pires    R$ 2.324.800

Rio Grande da Serra   R$ 677.440

porte público ou aumentan-
do os preços. O respeito e a 
proteção da nossa gente é um 
compromisso dos gestores pú-
blicos“, afi rmou Paulo Serra.

Agora, a mobilização de 
prefeitas e prefeitos é pela 
regulamentação da Emenda 
Consti tucional (EC 123) para 
agilizar o repasse dos recursos 
e pela aprovação do Projeto 
de Lei (PL) 4392/2021, em tra-
mitação na Câmara dos Depu-
tados. O projeto, já aprovado 
no Senado, prevê R$ 5 bilhões 
por ano para o mesmo fim 
para os próximos exercícios.


